



TIPS POUR UN VOYAGE RESPONSABLE

egg

RÈGLES D'OR POUR VOYAGER RESPONSABLE

Chez egg, la durabilité est au cœur de nos actions (signataire du Pacte mondial et de la Charte de la diversité). Nous organisons chaque événement avec l'ambition de limiter notre empreinte environnementale, soutenir les communautés locales et encourager des pratiques durables. En intégrant ces engagements dans nos projets, nous sensibilisons nos partenaires et nos participants à adopter des gestes responsables pour plus d'impacts.

Ensemble, contribuons à un avenir plus soutenable !



ENVIRONNEMENT

Consommation et production responsables

- Pensez à prendre une gourde et remplissez-la dans des fontaines d'eau potable.
- Privilégiez l'achat de souvenirs auprès d'artisans locaux.
- Pensez à apporter vos produits de beauté.
- Utilisez des crèmes solaires respectueuses pour l'environnement.
- Pensez à apporter un totebag pour éviter le gaspillage.
- Prenez des quantités raisonnables de nourriture aux buffets pour éviter le gaspillage.
- Testez un repas végétarien – vous serez agréablement surpris !

Lutte contre les changements climatiques

- Utilisez les transports en commun, véhicules électriques ou marchez pendant vos temps libres.
- Réduisez le ménage et le renouvellement des serviettes à l'hôtel pour économiser l'eau et l'énergie.
- Eteignez les lumières et la climatisation lorsque vous n'êtes pas dans votre chambre.

Protection de la faune

- Evitez les activités impliquant des animaux (calèches, éléphants, etc.).

SOCIÉTAL

- Ne donnez pas d'argent aux enfants afin de privilégier leur éducation.
- Collaborez avec des acteurs locaux pour des villes plus durables.



SUSTAINABLE TRAVEL TIPS

egg

GOLDEN RULES FOR SUSTAINABLE TRAVEL

At EGG, sustainability is at the heart of our activity (signatory of the Global Compact and the Diversity Charter). We organise every event with the ambition of limiting our environmental footprint, supporting local communities and encouraging sustainable practices. By integrating these commitments into our projects, we encourage our partners and participants to adopt responsible actions that have a greater impact.

Together, let's contribute to a more sustainable future!



ENVIRONMENTAL

Responsible Consumption

- Bring a reusable water bottle and fill it up at drinking fountains.
- Support local artisans by choosing souvenirs made with care and tradition.
- Pack your own toiletries to avoid single-use products.
- Use eco-friendly sunscreen to protect both your skin and the planet.
- Pack a tote bag to help cut down on waste.
- Take only what you'll eat at the buffet to reduce food waste.
- Try a vegetarian meal – you might find something you love!

Climate Action

- Choose public transport, electric vehicles, or walking to get around during your free time.
- Limit towel changes and room cleaning.
- Switch off lights and air conditioning when you're not in your room.

Wildlife Protection

- Steer clear of activities that involve animals (horse-drawn carriage rides or elephant rides...).

SOCIETAL

- Avoid giving money to children and support initiatives that prioritise their education instead.
- Collaborate with local communities to help build more sustainable towns and cities.